

التاريخ: 30 سبتمبر 2025

To: Dubai Financial Market

المحترمين

السادة / سوق دبي المالي

تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Disclosure of Material Information

الموضوع: الإفصاح عن معلومة جوهرية

With reference to the above subject, and in accordance with the provisions of Chapter Four of Book Ten (Disclosure and Transparency) of the Executive Regulations of the Capital Markets Authority Law related to the disclosure of material information and the mechanism for its disclosure, we attach to you the material information disclosure form.

بالإشارة الى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال والمتعلقة بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإفصاح عنها، نرفق إليكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،



صالح ناصر الصالح

نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Disclosure form of Material Information

ملحق رقم (11)

30 Sept 2025

Date التاريخ

Ektittab Holding Co. K.S.C.

شركة اكتتاب القابضة ش.م.ك (عامة)

اسم الشركة المدرجة
Name of the
Listed Company

The Board of Directors' meeting of Ektittab Holding Company was met today, Tuesday, 30 September 2025, at 2:00 PM, The following was approved:

انعقد اجتماع مجلس الإدارة لشركة اكتتاب القابضة اليوم الثلاثاء الموافق 30 سبتمبر 2025 في تمام الساعة 02:00 ظهراً، وتم اعتماد الآتي :

المعلومة الجوهرية
Material
Information

1. Approval of the Board of Directors' report regarding the accumulated losses and the reduction of the company's capital of the mount KWD 23,576,816 from KWD 31,862,423 to reach KWD 8,285,607 representing a 74% decrease, as of 31/12/2024, for the purpose of fully writing off the accumulated losses after utilizing the full balance of the statutory reserve, which shall be through the cancellation of ordinary shares, as detailed in the report.
2. Approval of the Risk Management Department's study regarding the risks associated with the capital reduction and the write-off of accumulated losses, and including it in the final version of the Board of Directors' report.
3. Approval of the Risk Committee's recommendation on the write-off of accumulated losses and the capital reduction, and including it in the Board of Directors' report.
4. Approval of the Audit Committee's recommendation on the write-off of accumulated losses and the capital reduction, and including it in the Board of Directors' report.
5. Approval to submit a request to the Capital Markets Authority to reduce the company's capital by 74%, from KWD 31,862,423 to KWD 8,285,607 for the purpose of fully writing off the accumulated losses as of 31/12/2024, after utilizing the full balance of the statutory reserve, which shall be through the cancellation of ordinary shares, as detailed in the Board of Directors' report

1. تم اعتماد تقرير مجلس الإدارة بشأن الخسائر المتراكمة وتخفيض رأس المال بقيمة 23,576,816 د.ك، أي من 31,862,423 د.ك إلى 8,285,607 د.ك. وبنسبة 74% وذلك كما في 2024/12/31 بغرض إطفاء كامل رصيد الخسائر المتراكمة بعد استخدام رصيد الاحتياطي القانوني وذلك عن طريق إلغاء أسهم عادية كما هو مبين بالتقرير.
2. تم اعتماد دراسة إدارة المخاطر بشأن المخاطر المصاحبة لتخفيض رأس المال وإطفاء الخسائر المتراكمة وتضمينها في النسخة النهائية من تقرير مجلس الإدارة.
3. تم الموافقة على توصية لجنة المخاطر بشأن إطفاء الخسائر المتراكمة وتخفيض رأس المال وتضمينها في تقرير مجلس الإدارة.
4. تم الموافقة على توصية لجنة التدقيق بشأن إطفاء الخسائر المتراكمة وتخفيض رأس المال وتضمينها في تقرير مجلس الإدارة.
5. تم الموافقة على تقديم طلب لهيئة أسواق المال بتخفيض رأس مال الشركة من 31,862,423 د.ك إلى 8,285,607 د.ك وبنسبة 74%، بغرض إطفاء كامل رصيد الخسائر المتراكمة كما في 2024/12/31 بعد استخدام رصيد الاحتياطي القانوني، وذلك عن طريق إلغاء أسهم عادية وكما هو مبين في تقرير مجلس الإدارة.

No effect

لا يوجد

الأثر للمعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة
Impact of the
material
information on the
company's
financial position

ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود. إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة الإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الواردة فيه ودقتها واكتمالها، ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة، وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشأن محتويات هذا الإفصاح، وبما ينفي عنهما المسؤولية عن أية أضرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق أنظمتها الإلكترونية أو موقعها الإلكتروني، أو نتيجة | استخدام هذا الإفصاح بأي طريقة أخرى.

